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Taiwan está se preparando
para possível Guerra cibernética

Os E s p e c i a l i s t a s  e m
computação estão atacando
deliberadamente os sistemas
do governo para ajudá-lo a
s e  d e f e n d e r  d e  p o s s í v e l
invasão chinesa. Enquanto a
C h i n a  a u m e n t a  a  p r e s s ã o
mil i tar  sobre Taiwan,  a  i lha
autônoma se prepara para a
próxima grande fronteira da
guerra: ataques cibernéticos
paral isantes.

PPPPPág. 12ág. 12ág. 12ág. 12ág. 12

Criptomoedas podem
substituir dinheiro

em espécie em 5 anos,
preveem analistas

Cerca de 1.280 especialistas
entrevistados em dez países
creem que nos próximos anos o
mercado de ativos e pagamentos
digitais se fortalecerá, e que
deverá pelo menos igualar o
dinheiro em espécie na próxima
década. PPPPPág. 4ág. 4ág. 4ág. 4ág. 4

Covid-19: Rio começa a
aplicar terceira dose em

idosos em setembro
V itor  Abdala  -

Repórter da Agência
Brasil - Rio de Janeiro

O município do Rio
de Janeiro anunciou que
começará  a  ap l i car  a
terceira dose da vacina
contra  cov id-19 em
idosos  a  par t i r  de
setembro .  De acordo
com a Secretaria Munici-
pal  de Saúde,  os
pr imeiros a receber o
reforço da imunização
serão aqueles que moram
em asilos ou abrigos e que
tenham tomado a segunda
dose há seis meses ou
mais. PPPPPág. 3ág. 3ág. 3ág. 3ág. 3

Governo
institui sistema

de crédito
facilitado para
microempresas

O presidente Jair Bolsonaro
assinou decreto que institui o Sistema
Nacional de Garantias de Crédito, com
o objetivo de facilitar o acesso de mi-
cro e pequenas empresas ao crédito
simplificado. A medida foi publicada
na quinta  (26) no Diário Oficial da
União e entra em vigor imediatamente.

Pelo novo sistema, as garantias
dos empréstimos poderão ser
realizadas por outras instituições, uma
espécie de “fiador”. As entidades
autorizadas são: as sociedades de
garantia solidária e as sociedades de
contragarantia; as cooperativas de
crédito; os fundos públicos ou
privados; e qualquer instituição cujo
estatuto ou contrato social contemple
a outorga de garantia em operações
de crédito. PPPPPág. 7ág. 7ág. 7ág. 7ág. 7

TSE amplia
participação
em teste de
segurança
das urnas

eletrônicas
O Tribunal Superior

Eleitoral (TSE) divulgou na
quinta  (26) as regras para
o sexto teste de segurança
das urnas eletrônicas,  e
neste ano decidiu ampliar o
número máximo de
participantes, de 10 para
15, entre outras novidades.
Os interessados têm até 29
de setembro para fazer uma
pré-inscrição. PPPPPág. 11ág. 11ág. 11ág. 11ág. 11
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Porque o desejo enorme de
nos calar cresce no dias hoje?

BeneditBeneditBeneditBeneditBenedito Ro Ro Ro Ro Rogerio Chagaogerio Chagaogerio Chagaogerio Chagaogerio Chagas do Nas do Nas do Nas do Nas do Nascimentscimentscimentscimentscimentooooo

Desde quando eu era
menino, o meu avô um grande
sabio dizia certas palavras bem
profundas no seu tempo,
mesmo  ele não tendo  um
conhecimento academico. Ele
sempre me dizia algo que com
o meu  aprimoramento
humano, nunca percebi o que
ele desejava falar comigo.  Uma
frase dele  marcou em minha
mente, "um dia você falara a
verdade e será perseguido por
causa dela." Eu não entendia
muito bem naquela época, há
quase vinte e cinco anos atrás,
mas em alguns dias eu comecei
a lembrar e avaliar sobre esta
frase que este grande ancião de
um exemplo espetacular como
um cidadão autentico;
verifiquei o preço de dizer a
verdade  esta sendo muito
perigosa  com a minha
realidade nos dias de hoje.
Os tempos estão mudando
para pior, nem sei se haverá
grandes mudanças para
melhor,  pode até acontecer!
Mas parece que vivemos em
um universo de bonecos sem
almas, procurando algo afim

que possam preencher os seus
vazios, mas usurfluindo do
artificio da ilusão e  do engano.
A imagem  verdade  pode ser
encontrada, porém ela e rispida
mas não te leva ao engano,
vivemos em uma sociedade
totalmente leviana e sempre
buscando algo momentaneo.
Hoje vivemos em um conflito
de ideias sobre as  concepções
e sociais , politicas e
economicas, cada um
procurando a sua verdade.

Sim, pelo incrivel que
possa aparecer, atualmente a
maioria desta geração insana
deseja construir a sua versão de
uma verdade que e mentirosa.
Um exemplo maior e a propria
sensura camuflada nos dias de
hoje, nós da imprensa temos
que tomar todo o cuidado, pois
poderemos ser mal
interpretados e no final receber
a visita da policia federal em sua
residencia. Nas midias sociais,
não pode jamais expressar a
sua opinião senão voce se
tornar alvo de uma
perseguição, simplesmente em
dizer a verdade.  Eu quero sa-
ber até aonde isso vai parar?

Que Deus nos ajude, nos
conceda forças pois os dias
estão dificeis ao ponto que
chegará ao ponto em nos
proibir  em defender os valores
familiares, pela defesa da vida
e pela propagação da verdade.

Querem nos calar, mas
eu sei de uma coisa  eu sei o
preço a se pagar em falar a
verdade e sei muito bem como
e tão caro, como e caro! Mas
se for possivel eu pagarei o
preço por ela.

NotNotNotNotNota de Esclara de Esclara de Esclara de Esclara de Esclarecimentecimentecimentecimentecimentooooo
A direção do jornal Expresso do Brasil, esclarece

a todos os leitores a nossa ausência nas edições por
causa da pandemia que alastrou todo o mundo. Desde
já,  estamos organizados e ajustados para dar
continuidade aos nossos trabalhos. Agradecemos a
todos os leitores que nos prestigiaram e continuam nos
honrando, com a sua fidelidade.
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Covid-19: Rio começa a aplicar
terceira dose em idosos em setembro

RRRRReceberão primeireceberão primeireceberão primeireceberão primeireceberão primeiro os que vivo os que vivo os que vivo os que vivo os que vivem em aem em aem em aem em aem em asilos ou abrigossilos ou abrigossilos ou abrigossilos ou abrigossilos ou abrigos

Vitor Abdala - Repórter da
Agência Brasil - Rio de Janeiro
O município do Rio de Janeiro
anunciou que começará a aplicar a
terceira dose da vacina contra
covid-19 em idosos a partir de
setembro. De acordo com a
Secretaria Municipal de Saúde, os
primeiros a receber o reforço da
imunização serão aqueles que
moram em asilos ou abrigos e que
tenham tomado a segunda dose há
seis meses ou mais.

A vacinação dessas pessoas
será feita de 1º a 10 de setembro. O
reforço será dado
independentemente do tipo de
imunizante utilizado nas duas
primeiras doses.

Adolescentes
A secretaria também

informou que iniciará a vacinação
de adolescentes sem deficiência na
quinta (26), segundo o calendário:
meninas com 17 anos (dia 26),
meninos com 17 anos (dia 27),
repescagem para quem tem 17 anos
ou mais (dia 28), meninas de 16
anos (dia 30), meninos de 16 anos
(dia 31), repescagem para quem
tem 16 anos ou mais (dia 1º de
setembro), meninas de 15 anos (dia
2) e meninos de 15 anos (dia 3).

Continuam sendo
imunizadas também as pessoas
com def iciência, gestantes,
puérperas e lactantes com 12 anos
ou mais.

Edição: Graça AdjutEdição: Graça AdjutEdição: Graça AdjutEdição: Graça AdjutEdição: Graça Adjutooooo

O papel da imprensa no progresso da nação
PPPPPor Isabela Giacominior Isabela Giacominior Isabela Giacominior Isabela Giacominior Isabela Giacomini

Com a criação da imprensa
brasileira em 1808 trouxe um
desenvolvimento na sociedade, além de
ter aproximado a população de se sentir
bem informada através dos jornais e
panfletos. Depois de mais de uma
semana, as pessoas ficavam sabendo
das informações, por morarem longe do
centro da cidade e viverem no campo.
Elas passaram a ver a imprensa como
uma voz ativa que não tinham na época.

Conforme o desenvolvimento
da imprensa, com a criação de outros
meios de comunicação como rádio e
televisão, esta característica ficou ainda
mais evidente através de denúncias,
fotos e registros oficiais. Os fatos mais
marcantes de toda a história do Brasil e
do mundo ela esteve ativa para noticiar

e até mesmo os mais indesejáveis
relatos de crimes, corrupções ou
tragédias.

A evolução de 212 anos de
história da imprensa brasileira é
marcante pelo fato de a população
sempre ter sido influenciada pelas
notícias e também ser um agente de
propagação delas.

Por vezes, ela é totalmente
desprezada por dizer a veracidade dos
fatos e com a comprovação deles,
causar uma revolução nas opiniões
coletivas. Em outros momentos, não tem
tido a imparcialidade e o
comprometimento de se aprofundar
nesta liberdade de contar o que a
população não vê ou é silenciada de
dizer.

O filme Spotlight: Segredos
Revelados (2015) é uma “tapa na cara”
da mídia brasileira em questão de ética
e jornalismo investigativo feito com a
apuração de fatos e uma equipe de
jornalistas competentes.

Ainda que o papel da imprensa
esteja distorcido, ou seja, (talvez)
menosprezado, não se pode negar que
a sua influência pode trazer uma
transformação através de dois fatores
essenciais em uma nação: a
comunicação e informação.
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Criptomoedas podem substituir dinheiro
em espécie em 5 anos, preveem analistas

Sputnik NoticiaSputnik NoticiaSputnik NoticiaSputnik NoticiaSputnik Noticiasssss

Cerca de 1.280
especialistas entrevistados em
dez países creem que nos
próximos anos o mercado de
ativos e pagamentos digitais se
fortalecerá, e que deverá pelo
menos igualar o dinheiro em
espécie na próxima década.

Os ativos digitais podem
rivalizar ou até mesmo substituir
as moedas emitidas por bancos
centrais em um espaço de cinco
a dez anos, uma opinião
compartilhada por 75% de
executivos da indústria
f inanceira, segundo uma
pesquisa da Deloitte, a maior
empresa privada de auditoria e
consultoria de serviços
financeiros do mundo.

Os especialistas, que
incluem executivos seniores em
uma variedade de indústrias,
incluindo serviços financeiros,
também recomendaram que as
empresas de serviços financeiros
adotem criptomoedas, ativos
digitais e a tecnologia
blockchain, ou corram o risco de
perder para os concorrentes.
Os 1.280 entrevistados no Brasil,
China, Reino Unido, Alemanha,
Hong Kong, Japão, Cingapura,
África do Sul, EUA e Emirados
Árabes Unidos esperam obter
benefícios comerciais positivos
de uma variedade de ativos.

Esses incluem stablecoins
— ativos digitais que ligam seu
valor a moedas fiduciárias como
o dólar ou o euro e visam
garantir a estabilidade da taxa de
câmbio, moedas digitais de
bancos centrais (CBDCs, na sigla
em inglês), moedas estáveis
impulsionadas por algoritmos, e
moedas controladas por
empresas.

Os dados mostram que o
fluxo de fundos para este setor
f inanceiro está aumentando
porque os atores institucionais,
com maiores recursos do que os

investidores de varejo, estão
investindo em criptoativos. Estas
instituições veem as
criptomoedas como um novo
ativo seguro, com certas
vantagens sobre os ativos mais
tradicionais, como o ouro.
As empresas também estão
procurando integrar esses ativos
e até mesmo mudar seus
produtos tradicionais para
"estarem preparadas para as
necessidades futuras de seus
clientes", observam os autores
do relatório da Deloitte, citados
pelo portal Business Insider.

"A participação na era dos
ativos digitais não é uma opção,
ela é inevitável. Os líderes só têm
que decidir como usar os ativos

digitais e a nova infraestrutura
global de serviços financeiros
em seu benefício."
80% considerou que o setor verá
novos fluxos de receita
provenientes de ativos digitais e
do blockchain, com quase
metade identificando a custódia
como a principal oportunidade,
enquanto outros apontam como
tais os novos canais ou tipos de
pagamento e diversificação das
carteiras de investimento.

"Existem oportunidades
de mudança real em várias áreas
dos mercados f inanceiros
globais para aqueles atores que
exploram novas maneiras de
aproveitar o poder da tecnologia
de blockchain e ativos digitais

para reinventar seus modelos de
negócios", comentou Richard
Walker, líder da indústria de
serviços financeiros da Deloitte
nos EUA.

No  en tan to ,  a l g u n s
reconheceram que existem
obstáculos à transformação
da indústria. Cerca de 65%
d i s se ram que  a  f a l ta  d e
in f raes t ru tu ra  f i nance i r a
focalizada em criptomoedas
é  o  ma io r  obs tácu lo  à
adoção em massa. Os riscos
em torno da cibersegurança,
as questões regulatórias e a
neces s idade  de
salvaguardar a privacidade
também foram citados como
barreiras.
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As discussões sobre a
criação da Carteira de
Habilitação Simplif icada
começaram na Câmara dos
Deputados, em Brasília, e eu
presidi uma dessas audiências
na Comissão de Viação e
Transportes. O projeto de lei
6367/19 altera o Código de
Trânsito Brasileiro para instituir

a categoria de habilitação S –
Simplificada. Atualmente, há
cinco categorias da CNH, além
da Autorização para Conduzir
Ciclomotor, um tipo de
habilitação que permite a
condução de veículos com até
50 cm³ (as chamadas
cinquentinhas).

Mas o que diz o texto?
A carteira Simplificada terá um
processo de obtenção sem a
necessidade de provas escritas,
e permitirá a condução de
veículos somente em
municípios com população in-
ferior a 100 mil habitantes. A
CNH Simplificada só poderá
ser usada dentro do território
nacional.

Ainda espero ouvir mais
especialistas para ter uma
opinião definitiva sobre o

tema. Por enquanto, o que
percebi foram mais pessoas
contra que a favor. O
argumento é que essa
facilidade causaria perigos no
trânsito.

A Mobilidade Urbana é
uma das minhas bandeiras e
trabalhamos muito para que
o país cresça valorizando os
transportes, os motoristas e
os cidadãos. Precisamos de
muito cuidado na hora de
mudarmos a legislação.

O governador do Rio,
Cláudio Castro, entregou no
dia 23 de agosto o certificado
com o repasse de
R$605.130.658,95 à prefeitura
de Duque de Caxias, recurso
conquistado após a
concessão da Cedae. O
deputado federal Gutemberg

Reis esteve presente no
encontro ao lado do prefeito
Washington Reis, do
deputado estadual Rosenverg
Reis, além de vereadores e
secretários.

A presença de todos
mostra a importância desse
dia. Os serviços de água e
esgoto serão melhorados e
passarão a ser
responsabilidade da Águas do
Rio. O valor recebido terá
como destino mais
investimentos para o
município em diversas áreas.

"A população sai muito
vitoriosa dessa parceria.
Estamos todos unidos num
único propósito. Vamos
reconstruir o Rio e fortalecer
seus municípios", garantiu
Gutemberg Reis.

DeputDeputDeputDeputDeputaaaaado Federal Gutdo Federal Gutdo Federal Gutdo Federal Gutdo Federal Gutemberemberemberemberemberg Rg Rg Rg Rg Reiseiseiseiseis

Foco Legislativo com o
Deputado Federal Gutemberg Reis
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Mario Palumbo Junior é cristão,
delegado e vereador de São Paulo

NaNaNaNaNasceu na cidasceu na cidasceu na cidasceu na cidasceu na cidade de São Pde de São Pde de São Pde de São Pde de São Paulo em 16 de agosaulo em 16 de agosaulo em 16 de agosaulo em 16 de agosaulo em 16 de agosttttto de 1974 (46 anos)o de 1974 (46 anos)o de 1974 (46 anos)o de 1974 (46 anos)o de 1974 (46 anos)

Entre 2002 e 2010, se
integrou ao Grupo de Operações
Especiais (GOE), supervisionando a
unidade que foi criada para atuar
em operações de risco, no combate
ao tráf ico de drogas e na
contenção de rebeliões e fugas em
presídios e delegacias de São
Paulo. Durante esse período,
Delegado Palumbo participou de
episódios policiais notórios como
os ataques do PCC no Estado de
São Paulo, em 2006, e o caso que
envolveu a família Nardoni, em
2008.

• Ao deixar o GOE, Delegado
Palumbo fez parte do Setor de
Investigações Especiais do
Departamento de Narcóticos (SIE)
e do Setor de Operações Especiais
(SOE) por um ano.

• Em 2011, ingressou no
Grupo Armado de Repressão a
Roubos (GARRA), grupo
operacional de elite da Divisão de
Operações Especiais da Polícia Civil
de São Paulo, e passou a atuar na
linha de frente contra quadrilhas de
roubos a bancos, traficantes de
drogas e desmanches de
automóveis e motocicletas, tendo
sofrido ameaças de morte por
parte de integrantes de
organizações criminosas.

• A partir de 2015, Delegado
Palumbo assumiu o cargo de

Delegado Supervisor do GARRA, e
seus números como Delegado
Operacional são expressivos: no
período de um ano sob sua
supervisão, o grupo especializado
realizou 447 prisões em flagrante,
75 atos infracionais, recuperou 104
armas de fogo e 544 veículos,
prendeu 632 criminosos e
apreendeu 103 adolescentes
envolvidos em atos descritos no
Estatuto da Criança e Adolescente
(ECA).

Delegado Palumbo deu a
sua primeira entrevista pública ao
jornal impresso Notícias Populares,

de São Paulo, em 2001. Seu
objetivo era defender a instituição
policial dos constantes ataques da
crítica e tornar públicos os grandes
feitos da polícia no Estado.

Após a execução de um
amigo investigador de polícia por
traf icantes, ainda no GOE,
Delegado Palumbo iniciou
incursões contra o tráf ico de
drogas na região das Águas
Espraiadas, atual Roberto Marinho,
acompanhado de uma equipe de
produtores e cinegrafistas.

A partir de então, nasce um
formato de sucesso na televisão

brasileira e o bordão ‘’quem tem
filho grande é elefante’’ cai nas
graças dos fãs DE PROGRAMAS
POLICIAIS.

Durante os quase 20 anos
dedicados à Polícia Civil de São
Paulo, Delegado Palumbo foi
presença constante nos principais
veículos de imprensa do país, além
de ter sido a primeira autoridade
policial a criticar a audiência de
custódia ao vivo em meios de
comunicação, bem como a
fragilidade da legislação brasileira
que só protege criminoso e
esquece das vítimas.

Da amizade em comum com
Antonio Buonerba, criador do
famoso polpettone do Jardim de
Napoli, surge a fraternal e
duradoura amizade com o jornalista
e apresentador José Luiz Datena,
como evidenciam suas entrevistas e
depoimentos ao programa Brasil
Urgente, apresentado pelo jornalista.

O amigo Datena quem o
convidou para a política. Delegado
Palumbo aceitou o desafio de lutar
em outro patamar – onde se criam e
se aprovam as leis.
A decisão surge após anos de
atuação na linha de frente da luta
contra o crime organizado na cidade
de São Paulo. O combate à
corrupção e defesa das vítimas são
o que movem Palumbo na política.

Foi aprovado, na Câmara Mu-
nicipal de São Paulo, o PL 288/2021
do vereador Delegado Palumbo
(MDB) que propõe que motoristas
prestem socorro imediato ao animal
atropelado na cidade. O projeto, que
tem como base a Lei Ambiental,
passou pela segunda votação e
aguarda sanção ou veto do
prefeito."Milhões de animais morrem
atropelados pelo Brasil. As pessoas
precisam ter consciência que toda
vida deve ser salva. É inadmissível que
alguém atropela um bichinho na rua
e não preste socorro ou procure por

socorro", disse o delegado e vereador,
Mario Palumbo.

De acordo com o projeto,
quem descumprir a determinação
poderá ser multado em R$1 mil. "A
intenção não é punitiva, mas de
conscientização, pois a omissão de
socorro é crime". Diante disso, uma
parcela da multa aplicada será
destinada às Instituições de apoio ani-
mal da capital. "Projetos como este
alertam e ajudam a sociedade a
entender a importância dos cuidados
com animais", completou o vereador
ao defender o PL.

Legislativo em foco São Paulo



 · Página 7

Governo institui sistema de crédito
facilitado para microempresas
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O presidente Jair Bolsonaro
assinou decreto que institui o
Sistema Nacional de Garantias de
Crédito, com o objetivo de facilitar
o acesso de micro e pequenas
empresas ao crédito simplificado.
A medida foi publicada na quinta
(26) no Diário Oficial da União e
entra em vigor imediatamente.

Pelo novo sistema, as
garantias dos empréstimos
poderão ser realizadas por outras
instituições, uma espécie de
“fiador”. As entidades autorizadas
são: as sociedades de garantia
solidária e as sociedades de
contragarantia; as cooperativas de
crédito; os fundos públicos ou
privados; e qualquer instituição
cujo estatuto ou contrato social
contemple a outorga de garantia
em operações de crédito.

“Assim, por exemplo, um
grupo de empresas poderá se
juntar e montar uma cooperativa
de crédito e garantir as operações
que forem contratadas pelos seus
cooperados”, explicou a Secretaria-
Geral da Presidência, em nota.

Os fundos já em operação
também poderão participar do
novo sistema, como o Fundo de
Garantia de Operações (FGO), do
Banco do Brasil, que dá garantia
aos créditos no âmbito do
Programa Nacional de Apoio às
Microempresas e Empresas de
Pequeno Porte (Pronampe), e o
Fundo Garantidor para
Investimentos (FGI), do Banco
Nacional de Desenvolvimento
Econômico e Social (BNDES).
Entretanto, de acordo com o
decreto, a instituição desse sistema
não implica aporte adicional de
recursos do Tesouro Nacional nas
outorgas de garantias em
operações de crédito, exceto se
previsto em lei orçamentária.

O novo sistema de garantias
integra o Sistema Financeiro
Nacional. Para estimular as
operações na nova modalidade, os
órgãos reguladores do sistema

financeiro serão responsáveis por
estabelecer condições mais
flexíveis nos empréstimos para esse
segmento do mercado. Por sua vez,
o Conselho Monetário Nacional
(CMN) deverá regulamentar a
aceitação e a prestação de
garantias por parte das instituições
financeiras, estabelecendo critérios
prudenciais e de supervisão.

“A criação desse novo
sistema possui potencial para
estimular a competição bancária, a
ef iciência do mercado e

proporcionar maior acesso ao
crédito, além de contribuir
para a retomada da
economia”, diz a nota,
destacando que as micro e
pequenas empresas
respondem por cerca de 72%
dos empregos formais do país.

Segundo a secretaria-
geral, apesar da contribuição
para a geração de vagas, essas
empresas possuem
dif iculdades de acesso ao
sistema de crédito tradicional,

por não conseguirem prestar as garantias
normalmente exigidas nessas operações.
“Por esse motivo, elas acabam sendo
preteridas pelas instituições financeiras,
que podem preferir emprestar seus
recursos para empresas com maior porte
e patrimônio”, completou.

Em até 180 dias, as entidades
autorizadas a operar pelo novo sistema
deverão disponibilizar em seus sites as
informações sobre a origem dos
recursos que lastreiam as garantias
emitidas e os saldos agregados das
operações de crédito garantidas e ativas.
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Disputa ao Senado Federal, por única
vaga em SP, promete ser acirrada em 2022

O quadro dos possíveis
pré-candidatos ao Senado Fed-
eral, pelo Estado de São Paulo,
revela que, será uma das mais
concorridas eleições nas últimas
décadas. Na pesquisa feita pelo
Jornal Expresso do Brasil, a
disputa deverá ser definida até
dezembro desse ano. Mas, já se
tem alguns possíveis nomes à
serem levados às convenções
partidárias. Dentre os mais
indicados para compor o quadro
de pretensos candidatos são: O
Teólogo Social Hamilton Ribeiro
Jr., Kassab, José Serra, entre
outros nomes ainda não
definidos. A briga será acirrada,
mas na opinião de alguns
analistas políticos, entrevistados
pela reportagem do JEB, avaliam
que essas eleições o eleitor estará

mais atento ao perfil, proposta e
histórico de comprometimento
social. Senso assim,aumenta a
tensão, para os candidatos que
estavam acostumadas ganha

eleição usando mecanismos de
compra de votos, métodos
exclusos, pois essas artimanhas
não surtiram o efeito esperado,
em uma população

decepcionada com a velha
política praticada à décadas no
cenário brasileiro.

Surgem novos nomes
como pré-candidatos para
concorrer aos cargos públicos
que serão revelações, que podem
surpreender no resultado de
votação por atender os anseios
do povo brasileiro.

A disputa será travada en-
tre grandes nomes da política
brasileira, tendo como principais
questões à serem discutidas:
Sustentabilidade Ambiental,
Educação, Saúde, Geração de
Emprego e Renda, Agronegócio,
redução de impostos e etc.

Espera-se definir o quadro
dos pretensos candidatos e dar
a largada oficial dos participantes
dessa maratona rumo ao senado.

O Delegado Marcello
Giovanni Russo, casado com
Alexsandra Miranda Russo, pai de
um filho, tem vasta experiência na

administração pública adquirida ao
longo de 27 anos como Servidor
Público. No  inicio deste ano ele
deixou da Delegacia de Paraty para
assumir a Secretaria Municipal de
Segurança e Ordem Publica, pasta
vinculada ao governo municipal de
Paraty.
Seu historico

Militar da Aeronautica
(Sargento Especialista de
Aeronautica)foi Agente de
Segurança Penitenciaria do DEPISE
( SOE - Serviço de Operações
Especiais e Agente Penitenciario no
Bangu III , Of icial de Justiça
Avaliador do TJ RJ  Atuou  como
Delegado da Policia Civil ( Lotado
nas Delegacias : 89a DP Resende,
93a DP Volta Redonda, 59a DP
Duque de Caxias e 167a DP Paraty.
Atualmente o Secretario de
Segurança e Ordem Publica vem
organizando uma   articulação com

as instituições de segurança
pública nas instâncias estadual,
federal e junto à sociedade civil
(Conselhos de Segurança).
Implementando  a  sua gestão
sobre os mecanismos de proteção
do patrimônio público municipal
na cidade de Parati  e de seus
usuários. Coordenando as ações da
Guarda  Municipal em conjunto
com  os Agentes da Defesa Civil.

Sobre  a  sua ideia em
administrar a Secretaria  da Ordem
Pública e Segurança no Municipio,
deverá ter os  princípios
fundamentais da integração e da
regionalização; planejar, coordenar
e monitorar as atividades de: Polícia
ostensiva, de Polícia Judiciária do
Estado, compreendendo toda a
atividade investigativa de apuração
de infrações penais; de Perícia
Oficial e Identificação Técnica e de
Prevenção e Combate a Incêndios,

de Busca e Salvamento,
promovendo avaliações periódicas
de desempenho, produtividade e
eficiência, executando as correções
necessárias para o alinhamento e
a parceria com  à Política Estadual
de Segurança Pública; controlar,
registrar e f iscalizar o fabrico,
comércio, transporte e uso de
armas, munições, explosivos,
combustíveis e inflamáveis;
oferecer auxílio e executar ação
complementar às autoridades da
segurança nacional; exercer a
segurança de trânsito e controle
e f iscalização nas rodovias
estaduais; planejar, executar e
monitorar a segurança pública na
zona de fronteira, no âmbito de
sua atribuição, promovendo
gestão, acordos e parcerias junto
ao Governo Federal para
potencializar a segurança na
região.

PPPPParaty - Raraty - Raraty - Raraty - Raraty - RJJJJJ

A secretaria tem como objetivo
propor e conduzir a política de Segurança do

Município, com ênfase na prevenção da violência
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Premiê de Israel busca formar coalizão com
nações árabes para conter influência do Irã na região

A entrevista, publicada na
terça-feira (24) ,  precede a
primeira visita de Bennett aos
EUA como l íder do governo
israelense. O programa inclui
reuniões com o presidente
americano Joe Biden,  o
secretário de Estado Antony
Blinken e o chefe do Pentágono
Lloyd Austin.
"O que precisamos fazer, e o que
estamos fazendo, é formar uma
coal izão regional  de países
árabes razoáveis, em conjunto
conosco, que se defenderá e
bloqueará esta expansão e este
desejo de dominação [pelo Irã]",
afirmou Bennett.

O alto funcionário revelou
a nova visão estratégica de Israel
sobre o Irã ,  que incluir ia o
fortalecimento das relações com

Israel esIsrael esIsrael esIsrael esIsrael está buscando criar uma cotá buscando criar uma cotá buscando criar uma cotá buscando criar uma cotá buscando criar uma coalizão com palizão com palizão com palizão com palizão com países árabes "aíses árabes "aíses árabes "aíses árabes "aíses árabes "razorazorazorazorazoáváváváváveis" que se oponhameis" que se oponhameis" que se oponhameis" que se oponhameis" que se oponham
à influência rà influência rà influência rà influência rà influência regional do Irã e suaegional do Irã e suaegional do Irã e suaegional do Irã e suaegional do Irã e suas ambições nuclears ambições nuclears ambições nuclears ambições nuclears ambições nucleares, disse o primeires, disse o primeires, disse o primeires, disse o primeires, disse o primeiro-miniso-miniso-miniso-miniso-ministrtrtrtrtro Nao Nao Nao Nao Naffffftttttalialialialiali

BennetBennetBennetBennetBennett ao jort ao jort ao jort ao jort ao jornal The New Ynal The New Ynal The New Ynal The New Ynal The New York Tork Tork Tork Tork Timesimesimesimesimes

Sputnik NoticiaSputnik NoticiaSputnik NoticiaSputnik NoticiaSputnik Noticiasssss

as nações árabes que se opõem
à influência regional de Teerã e
suas ambições nucleares.
A nova es tratégia prevê
igualmente a adoção de medidas
diplomáticas e econômicas con-
tra o Irã ,  bem como a
continuação dos ataques
clandestinos ao país.

Bennett disse que se
oporia aos esforços dos EUA para
restabelecer o acordo nuclear
com Irã, mas procuraria uma base
comum de entendimento com a
administração americana sobre a
política relacionada com Teerã.

Na quarta-feira (25),
o ministro da Defesa israelense,
Benny Gantz, adver tiu os
diplomatas estrangeiros que Is-
rael poderia ter de tomar medidas
militares contra a nação persa.

São PSão PSão PSão PSão Paulo-Capitaulo-Capitaulo-Capitaulo-Capitaulo-Capitalalalalal

Prefeitura de SP lança consulta pública
para instalação de sanitários e bebedouros
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A Prefeitura de SP, por meio
da Secretaria de Governo Munici-
pal (SGM), publica  semana
passada no Diário Of icial a
consulta pública do projeto de
instalação de sanitários e
bebedouros na cidade.

O objetivo do projeto é a
concessão, a título oneroso, dos
serviços para confecção, instalação
e manutenção de lote de 200
sanitários fixos e 200 bebedouros
em diversas regiões da cidade.
Vencerá aquele que ofertar o maior
valor de outorga, fixada em, no
mínimo, R$ 67 mil. A
concessionária deverá investir
cerca de R$ 8,7 milhões ao longo

dos dez anos de contrato. A fonte
de receita prioritária considerada no
projeto virá da exploração de
publicidade em painéis ou totens.

O edital ficará disponível
para consulta pública no endereço
https://bit.ly/3g9Q4Sw. As
contribuições podem ser realizadas
também por e-mail
(sanitariospublicos@prefeitura.sp.gov.br)
até  17 de setembro de 2021.
AUDIÊNCIA PÚBLICA será realizada
através de VIDEOCONFERÊNCIA,
no dia 31 agosto de 2021, terça-
feira, das 15h00 às 16h00. Os
interessados em participar deverão
fazer a inscrição por meio do link:
https://tinyurl.com/yjp3c87f

 Após o período de consulta
pública, as sugestões recebidas
serão analisadas e, se necessário,
incorporadas ao projeto para que
posteriormente seja publicado o
edital final para licitação.

Sobre o edital
Objeto: Concessão a título oneroso
dos serviços para confecção,
instalação e manutenção de lote de
200 (duzentos) sanitários fixos e
200 (duzentos) bebedouros.
Modalidade de licitação:
Concorrência Pública.
Prazo:10(dez) anos.
Critério de Julgamento: Maior
Oferta.
Condições de participação:

Poderão participar pessoas
jurídicas, entidades de previdência
complementar e fundos de
investimento, isoladamente ou em
consórcio.
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A questão do fenômeno do
crescimento da violência no Brasil
tornou-se a tônica em nossa
sociedade brasileira. O maior volume
de informações emitidas pela mídia
são notícias sobre a violência em todo
o planeta.

A cidade tem sido o grande
fenômeno do mundo moderno. E,
devido a grande concentração
populacional nas cidades, vem
surgindo de forma acelerada grandes
metrópoles e as chamadas
Megalópoles. Dentre elas, destacam-
se S. Paulo, Rio de Janeiro, Tóquio,
Londres, N. Iorque, etc.

No Estado do Pará a Estatística
da violência vem crescendo
assustadoramente, e vem
preocupando a sociedade paraense,
que vive temerária e aterrorizada com
tantas barbáries, com requintes de
crueldade. A população clama por
mais segurança, políticas que
efetivamente garantam segurança
pública a toda sociedade. Apesar de
surgirem várias soluções na tentativa
de solucionar a problemática da
violência nas esferas do poder público,

nenhuma até agora obteve pleno
êxito. O
Estado tem demonstrando assim,
certa incapacidade para atender todas
as demandas desse complexo
fenômeno da violência.

É preciso refletir seriamente,
quais são os verdadeiros agentes
causadores da violência? E, em
seguida, estabelecer os
procedimentos inibidores destas
práticas nocivas à sociedade em geral.

Têm surgido várias facetas ou
modalidades de violência na
sociedade, como aquelas que se
fazem contra: a mulher, a criança, ao
idoso, entre outras. No ranking de
violência elaborado pela empresa
inglesa Control Risks, que em uma
escala de 1 a 7, classificou as cidades
do Rio de Janeiro e de São Paulo como
nível 5 (crimes violentos acontecem
em toda cidade, a qualquer hora e
muitas áreas são extremamente
perigosas e devem ser evitadas.)
Folha de São Paulo, 1º de Dezembro
de 2000.
Existindo inclusivo territórios
delimitados que são denominados

como “linha vermelha”.
Verifica-se que o Estado, enquanto
poder público responsável pela gestão
da segurança, tem se sentindo
incapacitado de administrar o sistema
de segurança pública. Em termos
práticos, não tem conseguido garantir
segurança plena da população e nem
tem desenvolvido uma ação
sócioeducativa da população
carcerária, capaz de integrá-la a
sociedade. A manutenção deste
sistema penitenciário falido, tem
transformado as penitenciárias no
Brasil em verdadeiras “Universidades
da Bandidagem” e “Quartel General do
Crime Organizado”; e que por outro
lado, a sociedade tem se tornado
refém da violência, devido está sendo
complacente e parceira da
permanência deste sistema político
deteriorado e deteriorador.

Os atos mais violentos em
nossa sociedade, não são aqueles
noticiados diariamente através  da
imprensa; e sim, o da negligência das
decisões nos “gabinetes do poder
público”, o da não  revisão de suas
bases sistêmicas, o da não significação
de suas práxis. Levando a maioria da
sociedade, a viver: sob tensão, medo,
terror, pânico, insegurança. Tornando
a sociedade vítima de atos criminosos
hediondos, incentivados na maioria
dos casos pela impunidade e as
limitações quando da impotência do
sistema judicial, devido a grande
demanda processual jurídica oriunda
das  “agências de triagem da
violência”, como delegacias
especializadas e juizados especiais,
caindo, por conseguinte, na
morosidade burocrática e na tentação
do suborno jurídico.
A maior violência é essa experiência
política, da violência cometida contra
a totalidade da sociedade, que traz a
memória a pertinente reflexão de
Platão, “Como ser justo e sábio na
cidade  entregue à violência dos
interesses e das paixões?”. A solução
não pode consistir em abandonar a
cidade e fugir para o deserto. O ser
humano é político, zoom politikón, e
só na cidade pode realizarse
plenamente. Excluída a hipótese de
fuga, resta a outra, a da reforma da
cidade, a f im de que, na cidade
reformada, de acordo com a razão, o
filósofo possa viver, procurando a
verdade, a justiça e a sabedoria.
Compreende-se, assim, que a obra
principal de Platão, “A República”, seja
uma obra  política, um projeto de

reforma da cidade. Aqui encontramos
um indicador filosófico de Platão que
pode nos ajudar em nossa reforma da
cidade, que é a reconstituição da
história da humanidade, analisando,
inclusive, as causas da grandeza e da
decadência da cidade. Nos limites da
Nação, o poder político é a instância
máxima, que determina, articula e
unifica as esferas da sociedade civil e
as diversas formas em que se
manifesta a vida racional. Por essa
razão, o sujeito, ou o protagonista, do
processo histórico tem sido o poder
político, no qual se resumem todos os
demais poderes.

A violência, segundo Eliene
Percília “É um comportamento
agressivo e transgressor derivado do
convívio urbano, é determinada por
valores sociais, culturais, econômicos,
políticos e  morais de uma sociedade”.
Logo, é evidente que estes valores
determinantes são gerados, ou seja,
gestados por quatros principais
protagonistas na construção de sua
cosmovisão antropológicofilosófico-
teológico-social, a saber: a Família, a
Escola e a Igreja e o Estado.

Portanto, a partir dessa
premissa filosófica, ao se ter analisado
toda nossa cosmovisão social,
podemos concluir que somente com
a reforma das instituições e re-
significação dos modos  operacionais
de sua existência, é que poderemos
paralisar o ciclo produtivo da violência.
Enquanto, a família, a escola, a igreja
e o Estado não forem “resignificados”,
nossas comunidades diariamente
serão: o palco e o gestor da violência
em nossa sociedade. Estas principais
instituições sociais são
fundamentalmente as fábricas, ou seja,
as indústrias da violência.

É, portanto, devido a essa
decadência das principais instituições
sociais, que tem garantido a
perpetuidade da Violência em nossa
sociedade. É essa a única garantia da
permanência da  Violência.
A decadência de uma Instituição, ao
não cumprir eficazmente a sua missão,
é a declaração tácita da urgência de
uma reforma filosófica e estrutural de
sua organização. E, portanto é o único
caminho para se encontrar sentido em
sua permanência.

Parafraseando, “Se uma
organização não cumpre com sua
finalidade institucional, ela não tem
razão de existir”.  Assim sendo, a
solução da violência deve perpassar
pelas reformas das estruturas sociais.

HamiltHamiltHamiltHamiltHamilton Pon Pon Pon Pon Pererererereira Ribeireira Ribeireira Ribeireira Ribeireira Ribeiro Júnioro Júnioro Júnioro Júnioro Júnior

A Decadência das principais instituições sociais
tem garantido a perpetuidade da Violência no Brasil
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Vereador Vitor Hugo aprova a inclusão
da Semana Municipal da Doação de

Órgãos no calendário oficial da cidade
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No último dia 15/05 o
Prefeito Eduardo Paes sancionou o
projeto de lei nº 47 de 2021, de
autoria do vereador Vitor Hugo. O
projeto foi intitulado lei nº 6.946,
de 14 de junho de 2021, que cria a
semana municipal de doação de
órgãos “O Rio doa seus órgãos”
que será celebrada anualmente de
23 a 29 de setembro.

O objetivo desta ação não
é apenas uma alusão ao calendário
comemorativo da cidade, o princi-
pal objetivo é diminuir a
dificuldade de chegada do órgão
ao receptor. Por isso o tema “o Rio
doa seus órgãos” levará o executivo
a movimentar, efetivamente, os
órgãos públicos municipais em prol
da conclusão do processo.

Em 2020, a lista de espera
por órgãos chegou a 50 mil
pessoas e houve queda na taxa
nacional de doadores em 12,7%
entre 2019 e 2020. É a primeira vez

que a lista de espera alcança este
número. Ingressaram na lista em
2020, 26.359 adultos e 1.220
pediátricos (até 18 anos), enquanto
em 2019, ingressaram 39.469
adultos e 1.194 pediátricos.
Morreram 2.709 adultos e 56

crianças, em 2020, enquanto no
ano anterior faleceram 2.484
adultos e 77 crianças.

A chegada da Covid-19
gerou queda do número de
pessoas na entrada em lista,
porque os pacientes procuraram

menos por atendimento em saúde
temendo contrair o novo
coronavírus.

 Biografia
O Vereador Vitor Hugo (44

anos) é nascido e criado em Olaria,
subúrbio carioca, V itor Hugo
Kaczmarkiewicz dos Santos, líder
do Movimento Democrático
Brasileiro (MDB), chega à Câmara
Municipal do Rio de Janeiro para
exercer seu primeiro mandato
parlamentar.

Formado em Processamento
de Petróleo e Gás Natural e pós-
graduado em Planejamento
Ambiental, é presidente estadual do
MDB Socioambiental do Rio de
Janeiro. Em 2017 atuou como
subsecretário de Meio Ambiente do
município de Duque de Caxias,
função que exerceu até abril de
2020 quando se licenciou para
concorrer às eleições municipais da
Cidade do Rio.

TSE amplia participação em teste de segurança das urnas eletrônicas
O Tribunal Superior

Eleitoral (TSE) divulgou na quinta
(26) as regras para o sexto teste
de segurança das urnas
eletrônicas, e neste ano decidiu
ampliar o número máximo de
participantes, de 10 para 15, en-
tre outras novidades. Os
interessados têm até 29 de
setembro para fazer uma pré-
inscrição.

Criado em 2009, o teste
público de segurança das urnas
disponibiliza o hardware e o soft-
ware da urna eletrônica para
serem escrutinados por
especialistas, instituições
acadêmicas e órgão públicos.

Neste ano, cada uma das

15 participações poderá contar
com uma equipe de até cinco
pessoas. Outra novidade é
ampliação dos programas
disponibilizados para
investigação, que agora incluem
sistemas de apoio à auditoria de
funcionamento das urnas e
outros softwares verificadores,
além dos códigos da própria
urna.

O prazo para os
investigadores inspecionarem os
códigos-fontes dos sistemas
também foi ampliado de uma
para duas semanas, informou o
TSE. A previsão é que resultados
preliminares dos testes sejam
publicados em 27 de novembro.
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Taiwan está se preparando para possível
‘Terceira Guerra Mundial’ cibernética

CNN - BRASILCNN - BRASILCNN - BRASILCNN - BRASILCNN - BRASIL
Especialistas em computação

estão atacando deliberadamente os
sistemas do governo para ajudá-lo a
se defender de possível invasão
chinesa.
Enquanto a China aumenta a pressão
militar sobre Taiwan, a ilha autônoma
se prepara para a próxima grande
fronteira da guerra: ataques
cibernéticos paralisantes.

O chefe de segurança
cibernética de Taiwan disse ao CNN
Business neste mês que está usando
medidas drásticas para proteger o país
contra vulnerabilidades tecnológicas,
incluindo cerca de duas dúzias de
especialistas em computação para
atacar deliberadamente os sistemas do
governo e ajudá-lo a se defender do
que as autoridades taiwanesas estimam
ser de 20 a 40 milhões ataques
cibernéticos todos os meses.

Taiwan afirma que tem sido
capaz de se defender contra a
esmagadora maioria dos ataques. As
violações bem-sucedidas chegam a
centenas, enquanto apenas algumas
são o que o governo classifica como
“sérias”.

Mas o número enorme, e de
onde Taiwan pensa que vem, compeliu
o governo a levar a questão a sério, de
acordo com Chien Hung-wei, chefe do
Departamento de Segurança
Cibernética de Taiwan.

“Com base nas ações e
metodologia dos atacantes, temos um
grau bastante alto de confiança de que
muitos ataques se originaram de nosso
vizinho”, disse ele ao Business,
referindo-se à China continental.

“A operação de nosso governo
depende muito da Internet”, disse
Chien. “Nossa infraestrutura crítica,
como gás, água e eletricidade, é
altamente digitalizada, então podemos
facilmente ser vítimas se a segurança
de nossa rede não for robusta o
suficiente.”

Os ataques cibernéticos são
uma ameaça global crescente. E,
embora a China esteja longe de ser o
único país acusado de orquestrar tais
ataques, Pequim esta semana está
enfrentando intenso escrutínio do
Ocidente sobre o assunto.

Em alguns dias, os Estados
Unidos, a União Europeia e outros
aliados acusaram o Ministério da
Segurança do Estado da China de usar
“hackers criminosos” para realizar
atividades maliciosas em todo o

mundo, incluindo uma campanha con-
tra o serviço de e-mail Exchange da
Microsoft em março.

O anúncio coordenado ilustrou
as prioridades do governo Biden na
defesa da segurança cibernética,
depois que graves vulnerabilidades fo-
ram relatadas em importantes setores
americanos, como energia e produção
de alimentos.

Chien disse que Taiwan
suspeita que hackers apoiados pelo
Estado estejam por trás de pelo menos
um grande ataque de malware na ilha
no ano passado. Em maio de 2020, a
CPC Corporation – uma refinaria do
governo em Taiwan – foi hackeada e
deixada incapaz de processar
pagamentos eletrônicos de clientes. O
Bureau de Investigação do Ministério
da Justiça acusou um grupo de hack-
ers ligado à China de realizar o ataque.

A China negou repetidamente
o lançamento de ataques cibernéticos
contra Taiwan e outros países. Em um
comunicado ao CNN Business, o
Ministério das Relações Exteriores
classificou as acusações da ilha de
“infundadas e puramente maliciosas”.
O Escritório de Assuntos de Taiwan da
China também criticou as autoridades
taiwanesas por usarem ataques
cibernéticos para difamar o continente
como um “truque habitual” e para
desviar o foco do público do recente
surto de Covid-19 na ilha.

E depois que a China foi
acusada pelo Ocidente no início desta
semana de lançar uma campanha
massiva de hacking global, o país
criticou as alegações como
“infundadas”.

“Instamos veementemente os
Estados Unidos e seus aliados a
pararem de despejar água suja na
China em questões de segurança
cibernética”, disse Zhao Lijian, porta-
voz do Ministério de Relações
Exteriores da China, na terça-feira. “A
China se opõe firmemente e reprime
ataques cibernéticos de qualquer tipo,
quanto mais os incentiva, apóia ou
permite que eles sejam indulgentes.”

Tensões com a China
Taiwan e a China continental

são governadas separadamente desde
o fim da Guerra Civil Chinesa, há mais
de 70 anos. Embora o Partido
Comunista Chinês nunca tenha
governado Taiwan, Pequim considera
a ilha uma “parte inseparável” de seu
território e tem repetidamente

ameaçado usar a força, se necessário,
para impedir que declare formalmente
sua independência.

Nos últimos anos, a China
intensificou sua pressão militar sobre
Taiwan. Em junho, o país enviou mais
de duas dúzias de aviões de guerra
para perto da ilha, o que levou Taiwan
a alertar suas defesas aéreas. Esse foi o
maior número de aviões de guerra
enviados para aquela zona desde que
Taiwan começou a manter registros de
tais incursões no ano passado.

Pequim também divulgou pro-
paganda militar alertando Taipei para
“se preparar para a guerra”, ao
estabelecer laços mais fortes com os
Estados Unidos. (Os analistas dizem
que os voos provavelmente servem a
vários propósitos para a China, inclu-
sive como uma demonstração da força
das forças armadas do país e como
uma forma de obter informações de
que precisa para qualquer conflito
potencial envolvendo Taiwan.)

Os especialistas expressaram
preocupação não apenas com a
perspectiva de uma guerra militar, mas

também com a guerra cibernética. No
início deste mês, a empresa norte-
americana de cibersegurança, Re-
corded Future, alegou que um grupo
patrocinado pelo Estado chinês estava
visando o Instituto de Pesquisa de
Tecnologia Industrial, uma instituição
de pesquisa de alta tecnologia de Tai-
wan.

A Recorded Future disse que
descobriu que grupos chineses têm
buscado organizações em toda a
indústria de semicondutores de Taiwan
para obter códigos-fonte, kits de
desenvolvimento de software e designs
de chips. A empresa baseou suas
reivindicações em evidências que
compilou usando um método
chamado análise de tráfego de rede,
ou seja, que examina esse tráfego para
detectar ameaças à segurança.

O Escritório de Assuntos de Tai-
wan da China não respondeu às
perguntas sobre essa análise, mas
acusou as autoridades taiwanesas de
incitar o ódio contra a China e
aumentar os conflitos através do
Estreito.
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Atrativos e facilidades podem alavancar
os negócios na Zona Portuária
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Unir forças de setores
distintos para solucionar os
problemas na Zona Portuária.
Investidores, empreendedores,
empresários, moradores, políticos e
representantes de ONGs debateram
nesta sexta (27) no II Fórum de
Soluções do Porto Maravilha, formas
de alavancar os negócios locais.
Todos foram unânimes sobre o
potencial do Porto para
empreendimentos, como por
exemplo o sucesso dos eventos
culturais na região. Mas para atrair
novos investidores, alguns pontos
ainda precisam ser resolvidos.

Claudio André de Castro,
diretor da Sergio Castro Imóveis,
uma das principais empresas do
segmento imobiliário da cidade e
pioneira na atuação no Porto
Maravilha, está bem familiarizado
com o local. “Em 2008 nós
compramos uma antiga tinturaria
em frente ao Moinho Fluminense
para ser nossa filial. No decorrer

desses 13 anos vendemos mais de
15 prédios históricos na região.
Quando começamos a vender
falávamos que esse era um projeto
a longo prazo que dependia de
vários fatores. Sempre defendi que
além de trazer mais pessoas para
residir, temos que dar uma vida
melhor e espaços públicos melhores
para quem já reside aqui. Temos que
acabar com estacionamento que
ocupa logradouro público e os vários
ferros-velhos ilegais. O Porto é a
continuação lógica do Centro da
cidade”, finalizou.

O evento, que lotou o salão
do NOVOTEL, também contou com
a presença de Daniela Maia,
presidente da RioTur, que revelou
diversos planos para os pontos
turísticos locais e uma grande festa
de ano novo na região. “Aqui será a
área que terá a maior concentração
de aparelhamentos turísticos do Rio,
começando pela Cidade do Samba,
que terá shows e visitas aos

barracões. O visitante vai
acompanhar como é feito o carnaval.
Queremos o Terreirão do Samba
funcionando o ano inteiro, assim
como o Museu do Carnaval. A Pedra
do Sal e o Cais do Valongo também
são pontos muito visitados”, afirmou.
Ela está otimista com a vacinação e
vê o local com grande potencial para
a festa do réveillon. “Projetamos um
palco para a virada do ano na Praça
Mauá, estamos conversando com o
pessoal da saúde, vamos aguardar”.

Em relação ao transporte
público, melhorias estão prevista no
VLT, como uma estação extra e sua
extensão até São Cristóvão. “Quando
a pandemia arrefecer, vamos ter mais
pessoas circulando, com o
Boulervard lotado. Já temos o
projeto pronto para a demanda de
uma estação em frente ao AquaRio,
em breve vamos começar os testes.
E conforme anunciamos essa
semana, vamos fazer uma integração
do BRT Transbrasil com uma nova

estação do VLT no Gasômetro de São
Cristóvão. Mas é um grande passo e
ainda precisamos de muita
infraestrutura no entorno. A previsão
da obra é para 2023”, af irmou
Gustavo Guerrante, presidente da
Companhia de Desenvolvimento
Urbano da Região do Porto – CDURP.

Antonio Florencio de Queiroz
Junior, presidente do Sistema
Fecomércio RJ, também está otimista
e revelou alguns planos para
fomentar os negócios no Porto.
“Nosso papel é tentar criar um
ambiente favorável para o
empresário. Aqui é um tesouro, com
os nossos braços operacionais, Sesc
e Senac, podemos criar parcerias,
trazer startups, criar um polo de
inovação e tecnologia. E emendou,
“Não importa que o governo tenha
que cuidar, a consequência tem que
ser nossa, nós somos os senhores
dos nossos destinos. A eleição mais
importante é a municipal, é a que
muda a nossa vida mais rápido”. E
questionou, “alguém sabe o número
de cinco vereadores, são eles que
decidem sobre nós. Temos que
cuidar da nossa casa e fazer uma
cidade melhor para viver”.

Rafael Ponzi, anfitrião do
evento e CEO do Clube do
Empreendedor Brasil, comentou o
sucesso do fórum, que esse ano
atraiu vários representantes dos
setores da economia. “O Clube
atende diariamente muitos
empreendedores e sempre trazemos
soluções para a expansão da área.
Temos empreendedores de diversos
segmentos e tamanhos e precisamos
de uma capacitação qualificada para
eles, fazer com que tenham acesso
ao crédito e microcrédito. O fórum é
isso, é para dar mais uma
contribuição junto com o Distrito
Empresarial do Porto do Rio de
Janeiro (DEP-RJ) e tornar isso aqui
uma ferramenta para impulsionar
micro e grandes empresas,
conectando todos os agentes
econômicos”.
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Volta Redonda gerou 482
novos empregos com carteira
assinada em julho, de acordo com
dados do Cadastro Geral de
Empregados e Desempregados
(Caged), do Ministério da Economia.
O sétimo mês seguido de resultados
positivos. Em julho, a cidade admitiu
2.383 trabalhadores formais e

registrou 1.901 demissões. O saldo
é o melhor registrado desde o início
do ano e mostra que o município
vem mantendo o crescimento
econômico.

O setor da Indústria, com
saldo positivo de 252, foi o que
puxou o número de novos postos
de trabalho na cidade, seguido pelo

Volta Redonda mantém crescimento e
gera mais de 480 novos empregos em julho
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Comércio (114), Serviços (111) e
Construção Civil (5). Agropecuária
não registrou admissões e nem
desligamentos.

O secretário municipal de
Desenvolvimento Econômico e
Turismo (SMDET), Sérgio Sodré,
celebrou os números, que mantém
Volta Redonda no primeiro lugar em

geração de empregos no Sul
Fluminense.

“O resultado é fruto de um
trabalho que temos feito
incessantemente. O prefeito Neto é
um desenvolvimentista e nos deu
essa missão do crescimento indus-
trial e de garantir a infraestrutura de
Volta Redonda. Em um futuro breve,
acredito que teremos mais motivos
para comemorar, como é o caso do
5G, internet de conexão ultrarrápida,
que prepara Volta Redonda para o
futuro das inovações tecnológicas”,
disse Sodré, referindo-se a
aprovação da lei que regulamenta
a instalação das antenas 5G no
município - uma orientação da
Anatel (Agência Nacional de
Telecomunicações) às cidades.

De janeiro a julho, Volta
Redonda admitiu 15.564
trabalhadores formais e registrou
13.119 demissões. Saldo positivo
de 2.445 empregos. No acumulado
do ano, a Indústria lidera o rank-
ing de atividade econômica com
maior geração de emprego no
município com saldo positivo de
1.075, Serviços em segundo com
744, seguido por Comércio com
425 e Construção Civil 206. O setor
de Agropecuária com cinco
demissões segue sendo o único
com números negativos no
balanço.

A Prefeitura de Volta
Redonda, através de sua secretaria
de Desenvolvimento Econômico e
Turismo (Smdet), participou nesta
quinta-feira, dia 26, do Fórum Re-
gional de Turismo Fluminense,
realizado no Centro de Convenções
General Sombra, em Vassouras. Com
realização da Secretaria de Estado de
Turismo, o evento teve como
objetivo, promover os destinos
turísticos situados na região Turística
do Vale do Café para empresas do
trade turístico, visando a
comercialização e formação de
parcerias.

Durante o evento, Volta
Redonda representou o artesanato
local com o Projeto Arigó, no qual
diversos artesãos do município
produzem peças com identidade cul-
tural, fazendo uma homenagem aos
trabalhadores que migraram na
expansão do município. De acordo
com a diretora de Turismo da
secretaria, Débora Cândido, as peças
com diversos materiais e técnicas
utilizam a alegoria do Arigó como
ave migratória par simbolizar este
trabalhadores.

“Os Arigós representados na
forma de aves migratórias, que

buscam abrigo e sustento onde
posam simbolizam o trabalhador
que 'fez seu ninho' em Volta
Redonda. Essa bonita homenagem
encanta a todos, tanto pela beleza
das peças quanto pela importância
da história”, afirmou Débora.

A cidade também participará
promovendo toda a cadeia produtiva
que atende ao Turismo de Negócios,
como meios de hospedagem,
alimentos e bebidas, empresas de
transportes turísticos e opções de
lazer, e ainda divulgando roteiros
temáticos nas áreas.

Foram disponibilizados QR

codes com roteiros virtuais que
permitiram aos visitantes, conhecer
a cidade, com o objetivo de
promover diversos segmentos de
mercado com os roteiros: Compras,
Eventos, Áreas Verdes e Patrimônio
Histórico Industrial.

“Com a vacinação avançando,
cada vez mais estamos investindo
em ações para a retomada segura do
turismo, que é um importante
gerador de empregos e movimenta
a economia da nossa região”,
af irmou o secretário municipal de
Desenvolvimento Econômico e
Turismo, Sérgio Sodré.

Volta Redonda participa de Fórum Regional de turismo fluminense
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Duque de Caxias - O
governador Cláudio Castro
esteve na sede da Prefeitura
de Duque de Caxias, no f im
da tarde desta segunda-
feira (23/08), para entregar
ao prefe i to Washington
Reis o recurso arrecadado
com a concessão de
ser v iços da Cedae,
referente ao município da
Baixada Fluminense, em um
valor  tota l  de R$
605.130.658,95. Os repasses
às cidades já tiveram. Nesta
primeira rodada, além de
Duque de Caxias, outros
dois municípios da região
foram benef ic iados e
receberam do governador
os cer t i f icados de
participação com os valores
totais das outorgas.

Para o prefeito Wash-
ington Reis, contar com o
apoio do governador é fun-
damental  para o
desenvolv imento da
Baixada Fluminense.
“A Prefeitura real iza um
trabalho com base nas
demandas do cidadão. E,
água e esgoto es tão
sempre entre as obras mais
solicitadas. A concessão
vem resolver um problema
de décadas e, através deste
recurso,  outras obras
poderão ser  fe i tas para
melhor ia  da v ida da
população. Para nós, é uma
satisfação muito grande
trabalhar nessa parceria
com o governador Cláudio
Cast ro ,  que tem
demonstrado tanto

compromisso com o nosso
estado”, ressaltou Reis.

Segundo o Governo
do Es tado,  a  par t i r  da
concessão,  Duque de
Caxias ,  Nova Iguaçu e
Belford Roxo chegarão a
99% de cobertura de água
e 90% de esgoto.  Os
pagamentos realizados às
c idades nes ta pr imeira
etapa são equivalentes à
pr imeira parcela ,  o que
corresponde a 65% do valor
total. Já a segunda parcela
(15%) será paga ao f inal da

Caxias recebe R$ 605 milhões
em recursos da venda da Cedae
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operação ass is t ida ,  já
in ic iada pelas
concessionárias, e a terceira
e última parcela (20%) será
quitada em 2025. As três
cidades benef iciadas hoje
passarão a ser atendidas
pela empresa Águas do Rio,
do grupo Aegea,  que
arrematou o bloco 4 da
concessão, grupo em que
os munic ípios es tão
inseridos.
O governador Cláudio
Castro destacou:

“ V i v e m o s  u m  n o v o

tempo em nosso  es tado .  A
o u t o r g a  é  m u i t o
i m p o r t a n t e ,  m a s  h á  a l g o
que me an ima a inda  mais :  a
ques tão  da  democrat i zação
e  un iversa l i zação da  água  e
e s g o to .  A  p o p u l a ç ã o  m a i s
p o b r e  s e r á  a  m a i s
benef i c iada  e  va i  perceber
que  quem é  o  responsáve l
p o r  i s s o  é  o  G o v e r n o  d o
Es tado do R io  de  Jane i ro .  É
e s s a  d i g n i d ad e  q u e  n o s s o
g o v e r n o  b u s c a  t o d o s  o s
d ias .

A Baixada Fluminense
volta a ter o protagonismo
perdido após décadas”, afirmou.




